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笹島良雄 

地区社会奉仕

ありがとうござい

さて、先週は２

おさらいをいた

しくお願い致し

の年でもありま

します。と言う

プログラムの細

の小池君には

と言う事でした

年度は既に３

ジして見て下さ

また動画につ

クラブでは既

ムページから

度はご覧下さ

例会臨時場所

海南東 RC 

０月３日（月）の

０月３１日（月

会とします。 

船木武裕 君

尾崎達哉 君

細川幸三 君

栗林久一 君

し

白井 勇 君 

幹 事 報 告 
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SAA – 北垣

社会奉仕委員長
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会長 

仕委員会 笹島

います。 

２組ガバナー

たしますが、先

します。と、そ

ますので是非

事でした。 

細川君には是

はロータリーの

た。 

３ヶ月を過ぎよ

さい。 

ついてのお話し

に何度となく

でも簡単に見

さい。 

   幹事 細

所変更・例会休

の例会は、PM

）の例会は、ク

 SAA  北垣

 ロータリー合

 笹島様、本

 笹島委員長

 笹島委員長

した。宜しくお願

 大阪府寝屋

 【９月は

垣 剛 君 

長 

尾﨑達哉 君

島良雄様本日

補佐のクラブ

先ずは稲垣君

そして濱田君に

非ご理解頂き、

是非地区委員

の友への掲載に

ようとしています

しもありました

取り上げ紹介

見る事が出来る

細川幸三 君 

休会のお知ら

M7：00～かめ

クラブ定款第

垣 剛 君 

合同ゴルフコン

日宜しくお願

長、本日は宜し

長、本日はよう

願い致します

屋川市出身。

は基本的教育

君 

日はようこそお

ブ協議会でした

君に３名、４名と

には今年財団

、寄付をよろし

員の卓話を、そ

にチャレンジし

すが、とにかく

たが、これにつ

介しています。

るよう配慮して

せ 

やに場所変更

6 条第 1 節に

ンペで優勝しま

いします。 

しくお願い致し

こそお越しくだ

す。 

「豪栄道」ガン

育と識字率

お出で頂

た。今一

と増強よ

団１００周

しくお願

そして週

してほし

くチャレ

ついては

勿論ホ

ています。

更 

により休

ました。 

します。 

ださいま

ンバレ。 

し

赤

た

き

ッ

た

の

ゴ

不

こ

の

力

て

に

ガ

うで

で

運

信

番

が

地

「ロ

が

化

で

心

奉

そ

率向上間】

皆さん、今晩

訳ないですが

赤で内視鏡検査

た。 

８月末に腹腔

な２センチくら

トして、小腸の

た。おかげさまで

趣味はゴルフ

の選手、そして

ゴルフが大変う

一つ自慢をさ

不思議なことに

とで、ゴルフも

の財産を吐き出

力を回復しなが

 

 

 

 

 

地区の現状に

ては皆さんご存

に、貴クラブにも

ガバナーがお見

で、福井さんは

で紳士な方でガ

運営もいうことな

信頼も高く、気

番先に７月３０日

その時は、ほ

がりました。私も

地区のガバナー

社会奉仕委

ロータリーの心

ロータリアンが

がそれぞれの実

化していくのが

ロータリーの

ではありません

心を重んじる」事

奉仕を心がけ、

そして、社会に

本日のプロ
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晩は。紹介頂き

が、便に血が

査を受けたとこ

腔鏡と言うので

らいのポリープ

の一部もカット

で、今のところ

フです。若い時

てコーチ、監督

まくなりました

させてもらうと、

に和歌山カント

も元気でやって

出しましたが、

がら頑張りたい

につきまし 

存知のよう 

も来週福井 

見えになるそ 

は本当にまじめ

ガバナーの態

なく地区の評判

分も盛り上が

日に社会奉仕

ほとんどのクラ

も福井さんにエ

ーの方針・現存

員会議で、ロ

心臓の鼓動であ

が長年脈々と

実状に応じて地

、ロータリーの

奉仕は単なる

。奉仕は我々

事であります。

より良い社会

関する 1923 年

ログラム 

回例会 201

｢社会奉仕活

社会奉仕委員

きました笹島で

混じっている

ころ、9個のポ

ですか、４か所

プをとって１５セ

トしまして手術

ろ快調でなにも

時から 55 歳ま

督をやってきま

た。 

、ホールインワ

トリーの１４番で

てきましたが、

みんなが待っ

いと思います。

め 

態度 

判も良く、そし

がっています。

仕委員会議を開

ラブから出席を

エールを送り

存にご協力頂

ロータリーの社

ある」と表現さ

と培ってきた奉

地域社会のニ

の社会奉仕の

る思い付きや

々の生き方であ

。ロータリアン

会を目指して努

年の声明とし

16 年 9 月

活動について

会 笹島良雄

です。自分の

るということです

ポリープが見つ

所に穴を開けて

センチくらい大

術は成功に終

もございません

まで仕事と社会

ました。そのお

ワンを８回やり

で６回あります

今回の手術で

ってくれている

して和歌山でも

そんなことで、

開きました。

を頂いて非常に

ながら、皆さん

頂ければ幸いで

社会奉仕活動

されたことであ

奉仕の鼓動を

ニーズに対応し

使命であります

や片手間に取り

あります。「思い

ンが生活の多く

努力していきま

して決議 23-34

21 日 

｣ 

雄 様 

ことで申

すぐに日

つかりまし

て一番大

大腸をカ

終わりまし

ん。 

会人野球

かげで、

りました。

す。そんな

で今まで

るので体

も非常に

、私は一

に盛り上

んも是非

です。 

動のことを

ります。 

各クラブ

して具現

す。 

り組む事

いやりの

くの面で

ましょう。

4 があり 
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これが

読んでも
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人生も過

方のおか
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聞

した内

理事会で決定し

した。なかなか

が基本でありま

もらって勉強し

昭和７年生ま

会奉仕委員長

めさせて頂きま

ロータリーの為

私自身いろい

過分に幸せで

かげであった

タリーに入って

一人でできる

ります。あるこ

す。ロータリー

ります。 

その精神 

ータリーを通じ

少しでもお返

自分の人生の

タリーがどうい

どんな結果を出

で、物で、場

社会奉仕で人

聞かれた時、私

っていますよ。

ことが出来れば

ラブにも伝統事

をかけて頂きた

ブ会員の皆さん

るだけ発揮して

 

増強の面につ

んだから、さぞ

一緒にやってみ

でしょうか？と

がきましたので

がとうございまし

辞 会長 尾崎

笹島様、本日は

戴し、ありがとう

聞いたから即実

内容は今後の

した問題であり

かいいことが書

ます。皆さんの

して頂ければ幸

まれで、１０月で

長を務めている

ました。 

為に社会奉仕

ろな人生でい

であったと、で

ことを感謝して

てありがたいの

るものではあり

ことで、知見の

は社会への奉

じて 

返しできればと

の考えで社会奉

いうクラブである

出しているか、

所で、結果で

人に勧める時は

私たちはあそこ

。こんなことも

ば一番いいん

事業や看板事

たいと思います

ん一人ひとりが

て、その面から

ついてはまず本

ぞいい事がある

みたい、こうい

、私は思って

で終わらせて頂

した。 

崎達哉 君 

は内容として多

ございました。

実行にとは中々

の参考にさせて

ります。決議 2

書いてあります。

の時間が空い

幸いです。 

で満８４歳にな

る気持ちはな

仕をやっている

いっぱい良い事

でもそれは皆さ

ております。 

のは、ボランテ

りませんが、ロ

のバックアップが

奉仕でお返し

と思ってやって

奉仕委員をや

るか、ロータリ

一番大事なこ

で、これは社会

は、ロータリー

こでこういう活

やりました。と

んじゃないかと

事業があると思

す。 

が自分を見つ

らも増やしてい

本人、自分か

るんだろう、あ

いうふうなことか

ています。 

頂きます。 

多岐に亘りご紹

。 
々出来ません

て頂きたく思い

23-34 をコピー

。 

いた時、暇な時

なります。いつ

いのですが、

るわけではあり

事もあって、我

さんのいろいろ

ティアで奉仕活

ロータリーには

があります。人

しをする格好の

ているわけです

やっています。

リーは何をして

ことです。 

会奉仕しかあり

ーは何をしてい

活動でそこに忠

とやっぱり、結

思います。 

思いますが、さ

つけ、自分の行

いくしかないと

からあの人がや

あの人がやって

から策をされた

紹介と体験談

んが、卓話頂き

います。 
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出 席

談を

きま

員数 欠席者

8月31日 の修

8名 6名

ROTARY C

それ

次回

★10/5,10

 

 １０月はア

   この

 是非、投

サイズ、カ

撮った写真

E メ

 

Office-oz

席 報 告

出席者

修正出席率

12名

CLUB SON

れでこそロ

回例会の

0/12 例会

出席委員会 

アチコチでお

あ

写真を募集し

稿頂きたくお

申し

メラ機器など

あ

はクラブ又は

ールに送付し

zaki@sky.p

なし

出席率

66.7%

NG 

ロ－タリ－

のご案内 

会は休会で

白井 勇 君

お祭りが 

あります。 

します。 

お願い 

し上げます。

どの制限は 

ありません。

は下記 

して下さい。

plala.or.jp 

－ 

です。 

君 

。 

。 
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